

Info aus dem Kirchengemeinderat

Sitzung vom 19.12.2017

- **Pfarrstellenbeschriebe**
Aufgrund der Änderungen bezüglich Dienstwohnungspflicht, Wechsel Amtsräume und Zuständigkeiten wurden die Pfarrstellenbeschriebe aller fünf Pfarrerrinnen und Pfarrer angepasst. Die Einteilung der Pfarrkreise bleibt wie anhin, ebenfalls das System der Amtswochen. Änderungen sind unter anderen: Pfrn. Elisabeth Kiener-Schädeli übernimmt gesamthaft die Seelsorge im Seniorenzentrum Emme. Für die Sonntagschularbeit, das KiK-Fest und die KiK-Weihnachtsfeier ist Pfrn. Ghislaine Bretscher verantwortlich. Pfr. Werner Ammeter ist verantwortlich für die Kinderhüte. Als einzige Pfarrperson hat er die Dienstwohnungspflicht inne und erhält dafür mehr Zeit für die Seelsorge.
- **Verwaltung**
Aufgrund der Pensionierung von Denise Rohrer im 2018 ist die Verwaltungsstelle neu zu besetzen. Die Stellen-Ausschreibung erfolgt ab diesem Monat.
- **Geschäftsverwaltung / Ablagesystem / Archivierung**
Um den übergeordneten Vorgaben zu entsprechen, wird für die Umsetzung der Organisation des Ablagesystems ein Verpflichtungskredit von Fr. 19'000.00 gesprochen.
- **Kommission für Diakonie**
Hans Andres, Lyssach, wurde als neues Mitglied auf den 01.01.2018 gewählt. Er ersetzt Susanne Baumgartner, Kirchberg.
- **Kommission für Öffentlichkeitsarbeit und Bildung**
Mitglied Christoph Schenk, Aefligen, tritt auf Ende Jahr zurück. Durch den Weggang ergibt sich eine Vakanz.

DER KIRCHGEMEINDERAT